

26/12/2015

Copiapó: Fiscalía busca chofer responsable de fatal atropello

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar la noche de este sábado las causas de un grave accidente de tránsito que dejó como consecuencia dos personas fallecidas, quienes murieron luego que un vehículo las atropellara en la avenida Copayapu de esta ciudad mientras se desplazaban en una bicicleta.



En el lugar del accidente se constituyó el fiscal de turno, José Villacura, quien fue comunicado del fallecimiento de dos personas en la esquina de la mencionada avenida con el callejón Toro Lorca. En este lugar, pasadas las 20 horas, un hombre y una mujer fueron atropellados por un vehículo que les causó lesiones de gravedad que ocasionaron la muerte de ambos en el mismo lugar del accidente.

El fiscal ordenó diligencias investigativas a personal de la Siat de Carabineros tendientes a esclarecer cómo ocurrió el accidente, además de esclarecer la identidad del conductor del vehículo quien luego del atropello se dio a la fuga.

“La Fiscalía ordenó amplias diligencias, además de empadronamientos a posibles testigos, que permitan dar con algún antecedente que permita dar con el chofer y conductor participantes en el hecho. Por ahora, se maneja la información de un vehículo sedan de color verde oscuro que además perdió algunas piezas producto del impacto”, dijo el fiscal.

Respecto de los fallecidos, Villacura indicó que éstos fueron identificados como Margarita Cortés Aróstica y Luis Avalos Rivera, ambos mayores de edad, con cuyos familiares el fiscal se reunió en el sitio del accidente para comunicarles las acciones investigativas que desarrollará la Fiscalía, además de indicarles que profesionales de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía Regional se pondrán en contacto con ellas para orientarles sobre la indagatoria y entrega de los cuerpos.